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Ａ
№24　あなたは、授業に意欲的に取り組んでいる。
　…「あまりあてはまらない・全くあてはまらない」を選んだ方は、その理由を教えてください。

　 理由
・授業がわからない（６）　・予習・復習をしなかった（１）　・体調管理がうまくできなかった（１）
・その他（３）【休みが多かったから（１）　記載なし（２）】

Ｂ
№25　あなたは、授業が分かりやすいと思っている
　…「あまりあてはまらない・全くあてはまらない」を選んだ方は、その理由を教えてください。

　 理由
・先生の説明がわからない（４）　・黒板の文字や図がわかりにくい（２）　・授業の進み具合が早い（１）
・その他（４）【休んでいるから（２）　理解力がないので意味が理解できない（１）　記載なし（１）】

Ｃ
№26　あなたは、授業を理解していると実感している
　…「あまりあてはまらない・全くあてはまらない」を選んだ方は、その理由を教えてください。

　 理由
・先生の説明がわからない（９）　・授業の進み具合が早い（２）
・その他（３）【休んでいるから（１）　復習をしないので長い間覚えられない（１）　記載なし（１）】

Ｄ
№27　あなたは、今の学校生活に満足している
　…「あまりあてはまらない・全くあてはまらない」を選んだ方は、その理由を教えてください。

　 理由 ・教科の授業（４）　・部活動（１）　・その他（３）【学校に行きたくない（１）　記載なし（２）】

Ｅ 学年 №28　学校や先生方に要望があったら書いてください。

1 1 悩み事ができたら遠慮なく相談させてください。

回答 →信頼できる教員にぜひ相談をしてみてください。

2 1 要望というよりは提案なんですが、アンケートなどより何か箱を置いたほうがいいと思います。

回答 →生徒昇降口に相談箱（スマイリーボックス）が置いてあります。気がついたことがあれば、ぜひ活用してみてください。

3 1 毎日学校来るのが楽しみです。

回答 →ありがとうございます。「行きたい学校　行かせたい学校　望みのもてる学校」を目指し、教員一同がんばります。

4 1
私の先生方全員に、私の日本語のスピーキングとライティングのスキルを向上させるのを手伝ってください。お願いします。そし
て、私が理解しやすいように、漢字をひらがなに翻訳していただければと思います。それがお願いしたかったことです。聞いてい
ただき、ありがとうございます。

回答
→来日してから日本語（とくに漢字）の習得に苦労していることを全職員がわかっています。今後の授業でも、わかりやすい授業
を目指し、改善に努めていきます。

5 2 班活動を増やしてほしい。

回答

→班活動には、メンバーとの交流の中で多様な視点に触れ、理解を深める事ができます。その他、コミュニケーション力の向上、
人間関係の構築、問題解決能力の向上等生徒個人だけでなく、グループ全体の成長にも繋がりることは、教員も承知しています。
ただし、生徒の中には班活動を苦手としている生徒もいるので、様子を見ながら効果的に班活動をすすめていく次第です。

　　　生徒昇降口に設置している相談箱（スマイリーボックス）

令和６年度　学校評価アンケート（生徒からの意見・改善要望）　

「意見・改善要望」については、基本的には原文のまま、掲載させていただきました。但し、個人や団体が特定され、生徒への
影響が懸念される表記については、一部削除させていただきました。


